

第3回講座 「レクリエーション研修」

6月8日(土)に、あいぱーくで第3回講座、「レクリエーション研修」が行われました。この講座は、教育キャンプで小学生を楽しませるためのレクリエーション技能を身に付けることを目的とした講座です。計39名(中学生リーダー33名、高校生リーダー6名)の参加がありました。



中学生リーダーふりかえり

- ・レクリエーションで使えるゲームをたくさん知ることが出来ました。はじめは、みんなの前でやるのが恥ずかしかったけれど、徐々に恥ずかしさがなくなっていました。
- ・レクリエーションを通して、人を笑顔にできることを知りました。
- ・色々なレクリエーションを学べたので、教育キャンプの時にできるように自分でしっかり復習をしたいです。また、今日参加できなかった友だちにも教えて、みんなのできるようにしたいです。今回のような講座には、今後も積極的に参加したいと思いました。
- ・教育キャンプで、小学生の前でやるにはもっと勇気が必要だなと思いました。高校生リーダーのように堂々とできるようになりたいです。説明もはじめてやる人にとって、どのようにしたら分かりやすいか、伝わるのかなどを考えていきたいです。
- ・最初は、みんな声が小さかったけど、だんだん盛り上がり、みんなの声も大きくなっていきました。高校生リーダーはすごいなと思いました。また、研修の中で、急にふられても対応できたことに自分でも驚いてしまいました。
- ・研修の中で、自分の意思で手をあげ、やってみることができました。教育キャンプでも恥ずかしさをすててやりたいと思いました。
- ・自分から積極的に話しかけることが出来たことで、他校の友だちともかかわりをもてました。高校生リーダーが分かるまで丁寧に教えてくれたのでうれしかったです。教育キャンプでは、小学生に楽しんでもらえるように頑張りたいと思いました。

高校生リーダーの活躍

今回参加した高校生リーダーは、2時間前に集合し、講座の準備をしました。第2回講座後の高校生企画委員会で話し合った内容をもとに、講座の進め方やゲームの伝え方を一生懸命考えていました。お互いに見せ合い、アドバイスを求める時間もつくることで、よりよい伝え方や大切にしたいポイントに気づき、本番につなげることが出来ました。

今回の講座は、高校生リーダーの主体的な運営により、中学生にとっても、高校生にとっても実りの多い研修となりました。



高校生リーダーふりかえり

- ・今回は、高校3年生が参加できず、2年生の私が中心になって進めることになりました。最初はなれず、企画委員の方々に助けてもらうことが多くありましたが、中盤からは、元気よくテンションを上げてレクを教えることが出来たと思います。次回は、最初から自分でできるようにしていきたいと思いました。
- ・人に教える難しさはこれまで前に出ている人を見ていて分かっていたのですが、いざ今回出ると時間配分や分かりやすく同じようにできるように教えることの難しさ、反応が返ってこなかった時の対応など、様々な難しさを感じ、これからの自分の課題だと思いました。
- ・はじめて高校生リーダーとしてやってみて、中学生が小学生に教えられるように考えるのが難しかったです。また、反応が返ってこなかった時もあったので、いろいろなアクションを引き出せるようになりたいと思いました。



次回の講座は
6/29(土)~30(日)

第4回講座「教育キャンプ事前研修」

いよいよ
キャンプ
シーズン到来

次回の講座は6月29日(土)~30日(日)、周防の森ロッジでの1泊2日の講座「教育キャンプ事前研修」です。子ども会教育キャンプの支援のためには、基本的に本講座への参加が条件となっていますので、ご注意ください。部活動などで全日程の参加が難しい場合は、事務局までご連絡ください。多くの皆さんの参加を待っています。